



# DIALOGUE SOCIAL : MATRAQUE ET LACRYMO



La manifestation contre le travail de nuit et du dimanche organisée à l'initiative du Clic P ce jeudi 15 octobre, qui a rassemblé les salariés des différents commerces parisiens dont plus de 250 de la Fnac venus défendre leur droit au repos et à une vie privée, a délibérément dégénéré en agression policière, la complicité des forces de l'ordre et du patronat étant à l'œuvre.

Un parcours allant de l'Hôtel de Ville au siège de l'UCV, syndicat patronal des grands commerces parisiens, afin de venir manifester à l'occasion d'une réunion de négociation entamée avec les organisations syndicales, était pourtant validé par la Préfecture.

Mais les « gardiens de la paix » nous avaient organisé une souricière à notre passage près des Galeries Lafayette, et ont employé tout leur arsenal pour nous empêcher de nous rendre à notre point d'arrivée en passant devant les grands magasins.

Car il fallait défendre les intérêts patronaux et gouvernementaux à tout prix, et ne surtout pas permettre que des salariés et citoyens puissent exercer normalement leur droit de grève constitutionnel, et laisser une délégation porter leurs revendications.

Après nous avoir bloqués, les gendarmes mobiles ont bien appliqué les ordres et ont molesté, matraqué et gazé les manifestants.

C'est dans ces moments là que l'égalité entre les femmes et les hommes est respectée. Autant de femmes que d'hommes ont fini dans l'ambulance des pompiers.

Malgré les coups reçus, notre volonté n'a pas été entamée, et nous avons attendu de pied ferme la venue d'un représentant des patrons de l'UCV pour lui porter nos revendications.

Rassuré par une légion de « robocops » mise à sa disposition, celui-ci n'a eu que mépris envers les manifestants et a semblé n'être là que pour provoquer l'incident.

Voilà la réalité du dialogue social et de l'application à marche forcée de la loi Macron.

Pour autant, notre action n'a pas été vaine et l'impressionnant dispositif policier mis au service des patrons montre bien que ceux-ci sont plus qu'attentifs au poids que nous pouvons mettre dans les négociations qui ont lieu dans les différentes entreprises actuellement.

**RESTONS MOBILISES, DEFENDONS NOS CONDITIONS DE VIE ET DE TRAVAIL**

**LES NEGOCIATIONS SUR LE TRAVAIL DE NUIT ET DU DIMANCHE A LA FNAC  
COMMENCENT LE 29 OCTOBRE 2015**